



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, y Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

La exministra de Asuntos Exteriores, Arancha González Laya, presentó, antes dejar su cargo, una estrategia de acción exterior 2021-2024, dicha estrategia incluía una reforma integral del servicio diplomático en el que la remodelación de la Escuela Diplomática sería el principal objetivo. Para ello, el Ministerio de Asuntos Exteriores encargó el informe "Un papel renovado para la Escuela Diplomática (ED) en el ecosistema de acción exterior español".

- ¿Quiénes fueron los analistas encargados de realizar dicho informe?
- ¿Qué universidades, centros de estudios e instituciones privadas españolas y europeas estuvieron a cargo del informe?
- ¿Cuál fue el coste de la elaboración del informe?
- ¿Hubo un concurso público para la asignación de la elaboración informe?
- ¿Cuál fue el principal objetivo de hacer el informe?
- ¿Cuántos informes ha encargado el Ministerio de Asuntos Exteriores a entidades externas desde enero de 2019?
- ¿Quiénes han sido esas entidades?

Madrid, 16 de noviembre de 2021

-do:

LOS DIPUTADOS

V°B6

EL SECRETARIO GENERAL